

ABSTRAK

Arimawati Pasaribu, NIM 2113340007. Bentuk penyajian Musik Ansamble Grup Berkebutuhan Khusus (Tunanetra) Dalam Acara Ibadah Minggu Di Panti Karya Hephata Laguboti. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Medan.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bentuk penyajian *musik ansamble grup berkebutuhan khusus* pada acara ibadah minggu, Instrumen yang digunakan dalam musik ansamble grup berkebutuhan khusus, dan kesulitan memainkan ansamble musik dalam acara ibadah minggu di Panti Karya Hephata Laguboti Kabupaten Toba Samosir.

Penelitian ini berdasarkan pada landasan teoritis yang menjelaskan pengertian bentuk penyajian, musik, jenis instrumen yang digunakan, pengertian ansamble, dan pengertian Berkebutuhan khusus.

Penelitian ini dilakukan di Desa Sintong Marnipi Kecamatan Laguboti Kabupaten Toba Samosir pada bulan Oktober sampai Desember 2015. Metode dalam penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif. Populasi dalam penelitian ini adalah Kepala Pimpinan Panti Karya Hephata, pemusik ansamble grup berkebutuhan khusus, pelatih musik ansamble dan jemaat yang hadir pada acara ibadah minggu di Panti Karya Hephata Kecamatan Laguboti Kabupaten Toba Samosir, sedangkan sampel berjumlah 6 orang. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi kepustakaan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa bentuk penyajian musik ansamble grup berkebutuhan khusus dilaksanakan untuk bertemu dengan Tuhan. Ibadah dilakukan ditiga tempat, yaitu di Sorga, di Bumi dan di hati kita masing-masing. Dalam ibadah yang menjadi tata acara ibadah sudahlah menjadi ketentuan dari pusat. Dalam acara ibadah minggu ada beberapa instrumen yang digunakan sebagai pengiring lagu pada saat ibadah minggu di Panti karya Hephata laguboti. Terdapat empat instrumen yang digunakan dalam musik ansamble grup berkebutuhan khusus, yaitu Keybord, Bass, Gitar, dan Drum. Kesulitan yang dihadapi dalam memainkan musik ansamble , yaitu para pemusik tidak dapat mengontrol emosi dan kurang fokus saat memainkan instrumen dan kurang memadainya ruangan untuk latihan.

Kata kunci: Ansamble, Grup, Berkebutuhan Khusus

